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令和４年度第５回 岡崎市公園協議会

議事要旨

日 時：令和５年１月 20 日（金） 14時 30 分～15 時 30 分

場 所：岡崎市役所 西庁舎 704 号室

出席者：【委員（敬称略）】

三矢 勝司（学識経験者）

籾井 泰晴（観光関係団体）

近藤 楓（イベント利用者）

平岩 幸一（地元団体）

本多 孝美（地元団体）

佐谷 繁（地元団体）

堤 智子（公園利用者）

浅井 隆（公園管理者）

【事務局】

岡崎市：都市基盤部公園緑地課

【指定管理者】

籠田公園及び岡崎市籠田公園地下駐車場指定管理者：ホーメックス株式会社

■開会（事務局）

（事務局より挨拶）

・今回の協議会を行うにあたり、協議会設置要綱第５条第２項により、出席委員が過半数に達

しているので、次第に従って進めていく。傍聴人は２人。

■協議事項

（報告事項 籠田公園の新規受付開始後の状況について）

（事務局から資料に沿って説明）

（事務局）

・前回の公園協議会にてご協議いただいた籠田公園のイベント開催までのイメージ図に則り、

１月から仮申込を受付け、1月 16日に籠田利用調整会議を実施し、仮申込者への結果報告ま

で行った。

（平岩委員）

・仮申込者の KCBM への参加要請の反応はどうか。

（事務局）

・一部の仮申込者は仕事の都合で予定が合わず参加できないとのことだが、皆さん前向きに調

整していただけている。参加をお願いする時は KCBM とは何かということも説明している。

（三矢会長）

・新規受付からの流れは順調に進んでいると思うが、他に籠田公園で気になることはあるか。

（平岩委員）

・ステージの改修などに関しては未解決である。施設面の対応は根本的に解決していないので

こちらも対応いただきたい。

（本多委員）

・2/4 のイベントは開催までの期間が短いのではないか。
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（事務局）

・今からの期間は短いが必要事項を説明し準備を行っている。

（近藤委員）

・イベントの日程はどの時点で確定するのか。

（事務局）

・籠田公園利用調整会議に諮り、そこで問題なければ基本的に日程が確定となる。

（佐谷委員）

・音量を計測するイベントはあったか。開催後に検証をやっていく必要がある。

（事務局）

・現段階ではコンサートのイベントがあるのでそちらが対象になっている。

（協議事項 中央緑道ガイドブックの作成について）

（事務局から前回からの変更点を中心に説明）

（事務局）

・中央緑道利用ガイドブックについては、３月の完成を目標としている。

（籾井委員）

・昨年はイベント利用が 20 件程とのことだが、周辺から意見などはあったか。

（事務局）

・中央緑道で何か意見をいただいたことはない。

（佐谷委員）

・１ページ目の内容をもう少し見直した方が良い。今の内容だとイベント実施を前提にしたも

のになっている。籠田公園との違いを考慮して、もう少し緑道としての特徴を記載した方が

良いのではないか。

（平岩委員）

・1 ページ目のはじめにの「中央緑道は、街の中にある緑道であり、地元の方や利用者の皆さ

んと一緒に育てる緑道です。」の文言が削除されているが、この文章は残した方が良いので

はないか。

（近藤委員）

・施設図には籠田公園利用ガイドブックのように使用可能な電力の記載があった方が分かりや

すくて良いと思う。また、車を何処に止めてよいかわかるような記載や一方通行の記載もほ

しい。

（三矢会長）

・施設図の図面がカラーだと設備の配置が分かりにくいため、図面は白黒の方が良いのではな

いか。

（堤委員）

・中央緑道は風が強く設置してある椅子が飛んでしまうことがあるので危ない。そんな時はス

タッキングした方が良いと思う。テントは重しをするなどの対策を記載した方が良い。

（事務局）

・本日いただいたご意見を基に改めて内容を精査する。

（本多委員）

・ガイドブックの話から逸れるが、中央緑道の駐輪場に放置されていると思われる赤い自転車

がある。放置自転車という確証はないが、確認をしてほしい。

（事務局）

・現地を確認して対応します。

（堤委員）

・中央緑道と国道 1 号の交差点について、桜城橋方面から来た車が右折をする際に大きく膨ら

んで危ない場面がある。

（事務局）

・対策は難しいがご意見として承る。
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■閉会

（事務局）

・次回の第６回公園協議会は協議事項等に応じ、開催を判断するので２月中旬頃に開催の有無

について連絡する。

以上


